

冬の庄川峡 ショートクルーズ

大賀わい



寒くても大人気！
庄川峡湖上遊覧船

庄川峡の美しい自然の中を船でクルージングする

「庄川湖上遊覧船」は冬場でも大人気です！

冬場は台湾からの観光客が大勢訪れ、台湾では立山黒部アルペンルートと並んで人気の観光スポットとなっています。

これまでショートクルーズは、土曜・日曜・祝日のみの運行でしたが、3月1日より毎日運行致します。地元にいながらまだ乗ったこともない方も、是非この機会に乗船してみてはいかがでしょうか。

運行時刻・冬季 午前10:00～20:00、午後14:00～20:00
庄川遊覧船株式会社 TEL 0763-82-0220

第1回 「庄川鯉恋ライド」開催！
前号でもお伝えした「第1回 庄川鯉恋ライド」が昨年9月21日に開催されました。当日は晴天に恵まれ、絶好のサイクリング日和となりました。
水記念公園を出発し、庄川峡湖上遊覧船、夢の平、庄川大仏などを巡る全長56.6キロのコースを県内のサイクリストたちが疾走しました。初めての開催ということもあり運営側のスタッフも手探りの状態でしたが、参加者の満足度も高く、庄川の魅力を知つてもらう良い機会となりました。今年も春と秋に開催する予定です。詳しくは次号以降でご案内いたします。



農業青年会議・北陸ブロック
最優秀賞を受賞
泰栄農研・柴田泰利さん

昨年11月13日、若手の農業従事者の取り組み発表会で当組合員の柴田泰利さん(泰栄農研)が最優秀賞を受賞しました。現在、取り組んでいる「庄川温

泉野菜」について発表されました。3月には全国大会に出場します。今後の活躍を期待しております。



庄川柚子まつり開催

昨年11月15・16日に恒例の「庄川ゆずまつり」が開催されました。5年ぶりの豊作で、会場はゆずを買い求める大勢の来場者で賑わいました。ゆず味噌やゆずこしあなづなど、ゆずを使った加工品が数多く並び、「ゆづづくし」の2日間となりました。



編集後記

2015年が始まり、早1か月が経ちました。水記念公園は

「厄払い鯉の放流」も無事終わり、今は春の訪れを待っているところです。4月には恒例の

「庄川峡桜まつり」が開催されます。昨年は過去最高の人出を記録し、大盛況でした。今年も

更にパワーアップして開催いたします。

ですので、ご期待ください。



とやま観光未来創造塾で
優秀賞に選ばれた庄川峡観光協同組合
職員・坂井裕一朗君

昨年11月30日に富山県が主催する「とやま観光未来創造塾」の塾生プラン発表会で当組合職員の坂井

裕一郎君が優秀賞に選ばれました。発表では「庄川温泉野菜」をテーマに、これから

の庄川温泉郷の観光プランを発表しました。

今後はこのプランの実現を目指します。